

Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun Laksanakan DDS ke Kepala Desa dan Ketua BPD Desa Kertajadi

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Aug 15, 2024 - 02:30



Polres Cianjur – Bhabinkamtibmas Polsek Cidaun, AIPDA Kamal Pramudia, melaksanakan kegiatan Door-to-Door Service (DDS) atau Anjangsana ke Kepala Desa Kertajadi dan Ketua Badan Permusyawaratan Desa (BPD) Kertajadi pada hari Rabu, 14 Agustus 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cidaun untuk mempererat hubungan dan meningkatkan komunikasi dengan

masyarakat di wilayah hukum mereka.

Dalam kunjungan ini, AIPDA Kamal Pramudia disambut baik oleh Kepala Desa Kertajadi dan Ketua BPD, yang memberikan kesempatan untuk berdiskusi mengenai berbagai isu terkait keamanan dan ketertiban di desa tersebut. DDS ini bertujuan untuk mendengarkan langsung aspirasi dan permasalahan yang dihadapi masyarakat serta mencari solusi bersama.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari komitmen Polsek Cidaun dalam memperkuat kemitraan dengan pemerintah desa dan masyarakat. "Kami ingin memastikan bahwa hubungan antara polisi dan masyarakat tetap harmonis dan produktif. Melalui DDS ini, kami dapat lebih memahami kebutuhan masyarakat dan bekerja sama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek Cidaun.

Kegiatan Anjangsana ini mendapat respons positif dari masyarakat setempat, yang merasa lebih diperhatikan dan diberdayakan dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di desa mereka. Polsek Cidaun berharap kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk memperkuat sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat.

"Melalui kegiatan DDS ini, kami berharap dapat menjalin komunikasi yang lebih baik dengan Kepala Desa dan BPD, serta mendengarkan langsung masukan dari masyarakat. Ini adalah upaya kami untuk meningkatkan pelayanan dan menjaga keamanan di desa-desa wilayah hukum Polsek Cidaun," ungkap Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H.